

URDAIBAI ARRISKUTIK KANPO, GUGGENHEIMI MUGAK JARRITA

LAKUAKO KULTURA SAILAK MONUMENTU MULTZO IZENDATU DITU SUKARRIETAKO UDALEKUAK ETA INGURUKO LUR SAILAK. IZENDAPEN HONEK UKIEZIN BIHURTZEN DU EREMU HAU, ETA BERAZ, BIZKAIKO ALDUNDIAK BULTZATUTAKO GUGGENHEIM PROIEKTUA GAUZATZEA IA EZINEZKO EGITEN DU.

Monika DEL VALLE | ARGAZKI PRESS



[•] ANÁLISIS

IÑAKI IRIONDO,
corresponsal político

Dejan solo a Zapatero, no al FMI

Lo que ayer se votó en el Congreso no fueron los recortes que José Luis Rodríguez Zapatero va a aplicar, sino quién se retrataba apoyando a un Gobierno tocado, puesto que las medidas que el FMI ha recetado son las que aplicaría el PP y también CiU. El mayor problema del presidente español, de todos modos, no es que esté solo, sino la imagen de inconsistencia que transmite. A pesar de que el decreto salió finalmente adelante, la sesión de la Cámara Baja fue el inicio de la cuenta atrás hacia las próximas elecciones, con el agravante de que el partido que puede ganarlas no tiene una alternativa económica mejor. Mientras tanto, lo que parece inminente es la subida del IVA para todos, y una reforma laboral diseñada al gusto del Fondo Monetario Internacional. >4

López recorta los salarios pero no toca el gasto en el TAV

El lehendakari detalló ayer en el Parlamento las medidas de ajuste del gasto que pretende aplicar para reducir el déficit público. Explicó que ahorrará 87 millones de euros de los sueldos de los funcionarios, y también que la inversión en el Tren de Alta Velocidad se salva del tijeretazo.

Patxi López dijo ante los grupos parlamentarios que «es hora de austeridad y de ahorro», y pidió «un gran esfuerzo» a la sociedad. Pero no habrá ahorro, aus-

teridad ni esfuerzo para el Tren de Alta Velocidad, el proyecto institucional que cuenta precisamente con una mayor contestación social. La inversión en es-

ta infraestructura se salva del recorte del gasto con el que el Ejecutivo pretende reducir el déficit público. Por contra, los funcionarios verán recortados

sus sueldos en un 5%, y el lehendakari puso sobre la mesa incluso la opción del copago de los medicamentos por algunos pensionistas. >2-3 y EDITORIAL

